

VOUS AVEZ LE CATARRHE

Si vous éprouvez
l'un ou l'autre des symptô-
mes suivants :

Votre voix a-t-elle un
son rauque, creux et
naïillard ?

Avez-vous une mau-
vaise haleine, sans que
vous puissiez vous ex-
pliquer pourquoi ?

Eprenez-vous un mal
de tête sourd, acca-
blant, le plus souvent
au-dessus des yeux ?

Toussez-vous et grail-
lonnez-vous fréquem-
ment en faisant des ef-
forts pour débarrasser
la gorge ?

Perdez-vous le sens de
l'odorat, et le sens du
goût est-il émoussé ?

Avez-vous générale-
ment le nez bouché, ce
qui vous oblige à res-
pirer par la bouche ?

Etes-vous souvent
étourdi, surtout en vous
penchant pour ramas-
ser quelque chose à
terre ?

Etes-vous importuné
par une envie conti-
nuelle de cracher et
de rejeter une quantité
infinie de mucosités ?

Voyez les Cures
par le
BAUME NASAL.

LE BAUME NASAL

CURATION INFALLIBLE DU

Rhume de Cerveau et du Catarrhe.

POUR soulager presque instantanément le rhume de cerveau et guérir sûrement le Catarrhe, rien ne saurait remplacer le Baume Nasal. Il agit promptement, calme, nettoie et guérit, et dès les premiers symptômes d'un rhume de cerveau—toujours l'avant-coureur du Catarrhe Nasal—on devrait de suite avoir recours au Baume Nasal, certain de voir bientôt disparaître tout vestige de cette maladie désagréable. Quand le Catarrhe a pris racine, il y a grand danger qu'il tourne en consommation, et on doit le soigner sans relâche jusqu'à ce que tous les symptômes aient disparu. Parmi les maux qu'entraîne le Catarrhe sont un grailonnement et un crachement continuel, la perte des sens du goût et de l'odorat, une surdité partielle et parfois complète, des étourdissements, des maux de tête sourds et pesants, et une mauvaise haleine. L'emploi régulier du Baume Nasal, suivant les instructions, produira bientôt une guérison complète.

Les témoignages suivants venant de personnes bien connues, démontrent d'une manière concluante que le Baume Nasal possède toutes les qualités que nous lui attribuons :

Mlle Leotta Noyes, Barnston, P.Q., écrit :—“ C'est un plaisir autant qu'un devoir pour moi de donner mon témoignage en faveur de votre Baume Nasal. Depuis les cinq dernières années, j'étais affligé du catharrhe et pas un seul des nombreux remèdes que j'appliquais ne pouvait réussir à me soulager. Une de mes amies qui avait employé votre remède avec succès me proposa d'essayer le Baume Nasal. J'en achetai une bouteille, et avant d'en avoir usé la moitié j'étais complètement guéri, et je n'ai plus eu le moindre indice de cette maladie depuis ce temps-là ; je le recommande à toutes les personnes qui souffrent du catharrhe.

Le Rév. Eli Woodcock, Belleville, Ont., dit :—“ J'ai souffert du Catarrhe pendant quinze ans ; sur la recommandation d'un ami, j'essayai le Baume Nasal, j'ai épuisé la moitié d'une petite bouteille et votre remède m'a soulagé grandement.

Mme Kennedy, Clover Hill, dit :—“ Je suis heureuse de vous dire que votre Baume Nasal a fait plus de bien à ma petite fille que tous les autres remèdes que j'ai essayés. Je crois que le Baume Nasal est un remède sans égal pour le Catarrhe.”

Mme R. A. Harrison, Dunnville, Ont., dit :—“ Je me suis servie de votre Baume Nasal dans ma famille, et c'est de beaucoup le meilleur remède que nous ayons pu nous procurer. Si le bébé a le rhume, nous en lui frottions le nez et le front avant de le mettre au lit, et le matin il est bien.”

M. P. J. O'Hara, Hôtel Américain, Sherbrooke, Québec, dit :—“ Comme j'ai fait usage de votre Baume Nasal, avec un succès parfait, je crois qu'il est de mon devoir de faire connaître sa grande valeur au public. Pendant plusieurs années j'ai souffert du Catarrhe, et j'ai essayé une foule de prétendus remèdes, mais sans résultat appréciable. J'essayai enfin le Baume Nasal, et une seule bouteille m'a complètement guéri. Publiez ceci si cela vous a fait plaisir ; c'est peut-être le moyen de rendre service à d'autres personnes souffrant de la même affection.”

Le Rév. W. B. Turner, de Margaree, C.B., nous écrit :—“ C'est pour moi un grand plaisir de rendre témoignage de la valeur du Baume Nasal comme remède pour le Catarrhe. Il y a quelque temps je souffrais de cette pénible maladie, mais après avoir employé deux petites bouteilles de Baume Nasal, je me sentis complètement guéri. J'avais essayé auparavant trois autres remèdes, mais sans aucun résultat.”

Isaac Waterman, de la Imperial Oil Company, de Petrolia, Ont., dit :—“ De tous les remèdes que j'ai employés pour le rhume de cerveau, le Baume Nasal est celui qui m'a donné la plus entière satisfaction. Je l'ai trouvé facile à employer, prompt à soulager, et il m'a guéri complètement en quelques heures.”

En vente chez tous les marchands, ou envoyé franco de port, à 50c pour les petites bouteilles, ou \$1.00 pour les grandes en s'adressant à

G. T. FULFORD,
BROCKVILLE, ONT.